

Artikel vom 14.10.2019

Aus dem Gemeinderat

Volles Haus bei der Feuerwehr



Altbürgermeister Rainer Lauterbach, 2. Bürgermeister Franz Langlechner und unser Bürgermeisterkandidat Thomas Stark mit ihren Frauen

Ein volles Haus hatte die Freiwillige Feuerwehr bei ihrem diesjährigen Südtiroler Abend. In der herbstlich dekorierten Feuerwehrhalle herrschte **beste Laune bei diversen Spezialitäten. Vielen Dank** den Organisatoren und den zahlreichen Helfern für dieses schöne Fest, das immer mehr zu einem zentralen Ort der Begegnung wird.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger

*Eva Lawes und Ludwig Berger, Fraktionssprecher
Franz Langlechner, 2. Bürgermeister*